

# Introducción

## Ezequiel 14

**1 Después me visitaron algunos de los líderes de Israel y, mientras estaban sentados conmigo,**

**2 recibí este mensaje del Señor:**

**3 «Hijo de hombre, estos líderes han levantado ídolos en su corazón. Se han entregado a cosas que los harán caer en pecado. ¿Por qué habría de escuchar sus peticiones?**

Eran líderes en Israel, sacerdotes, gente influyente. Su corazón estaba lleno de idolatría, y estas cosas dice la escritura los harían caer en pecado.

¿Que es un ídolo?

Nuestro ser fue hecho por Dios para ser dependientes de Él. todo aquello que eclipsa, y nos distrae con insistencia de Dios es un ídolo que hay que derribar.

¿Qué ídolos pueden estar en nuestro corazón?

El principal ídolo es nuestro yo, pablo le dice a su hijo Timoteo:

**Ten cuidado de ti mismo y de la doctrina; persiste en ello, pues haciendo esto, te salvarás a ti mismo y a los que te oyeren.**

**1 Timoteo 4:16 (RV1960)**

**Porque habrá hombres amadores de sí mismos, avaros, vanagloriosos, soberbios, blasfemos, desobedientes a los padres, ingratos, impíos,**

**2 Timoteo 3:2 (RV1960)**

**4 traidores, impetuosos, infatuados, amadores de los deleites más que de Dios,**

Este es el primer ídolo que hay que derribar. El yo demanda toda nuestra atracción y pone a Dios en otro lugar que le moleste o le incomode.

La idolatría empieza cuando somos desleales con Dios, la infidelidad hacia Dios es pecado.

### Éxodo 20:3

#### **No tendrás dioses ajenos delante de mí.**

Pensamos que la idolatría es solamente a través de imágenes, criticamos a los católicos porque se postran, veneran y adoran sus imágenes, pero la idolatría va más allá

Jesús nos enseña algo muy importante.

En el libro de **Mateo 6:21**, leemos: ***“Porque donde esté tu tesoro, allí estará también tu corazón”.***

Cuando hay cosas en tu vida las cuales son más importantes que Dios, has plantado, edificado un ídolo en tu corazón.

Es necesario identificar los ídolos del corazón, y la razón es bien clara.

en la versión traducción viviente

3 «Hijo de hombre, estos líderes han levantado ídolos en su corazón. Se han entregado a cosas que los harán caer en pecado. **¿Por qué habría de escuchar sus peticiones?**

#### **Veamos algunos ídolos. También las podemos llamar ataduras, o cadenas**

**-El amor al dinero-** Este ídolo es expulsado cuando ayudamos al necesitado, ofrendamos y diezmamos para Dios, Al poner nuestra confianza en Dios le quitamos todo su poder, Este es un dios muy común y quiere gobernar nuestra vida.

porque raíz de todos los males es el amor al dinero, el cual codiciando algunos, se extraviaron de la fe, y fueron traspasados de muchos dolores.

1 Timoteo 6:10 (RV1960)

**amor al mundo.** En sus diferentes formas, distrae la atención de Dios en nuestras vidas produciendo frialdad y nos aleja de la congregación.

El amor al mundo se refleja en lujos, en las modas, en los placeres de la vida, la comida, es un ídolo que no se va fácilmente, necesita ayuno y oración.

No améis al mundo, ni las cosas que están en el mundo. Si alguno ama al mundo, el amor del Padre no está en él.

1 Juan 2:15 (RV1960)

**sexo y drogas** Este tipo de idolatría o cadena, trae consigo la lascivia, contamina la mente y el cuerpo, se reproduce en espíritus de homosexualidad, de lesbianismo, y nos aparta de toda sensibilidad

**Y manifiestas son las obras de la carne, que son: adulterio, fornicación, inmundicia, lascivia,**

**Gálatas 5:19 (RV1960)**

Este ídolo hay que secarlo y se va cuando dejas de alimentarlo, necesitas la ayuda del Espíritu Santo y en la mayoría de las veces liberación espiritual. Es persistente pues echa con facilidad raíces.

Necesitamos ser fieles a Dios, poniendo nuestra mirada en El,

Los ídolos no solo son figuras de plata, de yeso o de madera, son potestades que encadenan nuestra vida a la mentira.

**Salmo 115**

**3 Nuestro Dios está en los cielos; Todo lo que quiso ha hecho.**

**4 Los ídolos de ellos son plata y oro, Obra de manos de hombres.**

**5 Tienen boca, mas no hablan; Tienen ojos, mas no ven;**

**6 Orejas tienen, mas no oyen; Tienen narices, mas no huelen;**

**7 Manos tienen, mas no palpan; Tienen pies, mas no andan; No hablan con su g8  
Semejantes a ellos son los que los hacen, Y cualquiera que confía en  
ellosarganta.**

**8 Semejantes a ellos son los que los hacen, Y cualquiera que confía en ellos.**

Los ídolos son usados frecuentemente por los hechiceros, los curanderos y videntes, en ellos hay maldición cuando ponemos nuestra mirada y nos inclinamos pidiendo favores y encendiendo velas.

**No te inclinarás a sus dioses, ni los servirás, ni harás como ellos hacen; antes los destruirás del todo, y quebrarás totalmente sus estatuas.**

**Éxodo 23:24 (RV1960)**

La idolatría en cualquier área contrista al Espíritu Santo, nos aleja de Dios y nos trae espíritu de confusión y error.

Necesitamos arrepentirnos de toda idolatría, del pasado y del presente, porque ha veces hacemos ídolos de las personas, de músicos, de deportistas, de pastores, de familiares cercanos, de nuestro país, de nuestra cultura, y si no nos despegamos de todo esto. acabaremos errando y provocando a celos al Señor.

-Cuando no oramos y buscamos a Dios, llenamos nuestro vacío espiritual con paja y borra pero en realidad seguimos vacíos. Dios es el único que puede producir vida. lo que está muerto no puede producir vida.

Hay que identificar lo que desobedece a Dios, lo que no agrada a Dios, lo que nos aleja y derribar toda idolatría.

Solo Dios puede estar en el trono de nuestro corazón.

La escritura nos muestra como es Dio y cual es su voluntad por medio de la palabra, cuando desobedecemos estamos formando un dios a nuestra medida, un becerro.

Cuando nos sea difícil obedecer a Dios tenemos que orar pidiéndole fuerzas, porque no es con espada ni con ejército, es con su Santo Espíritu.

El mundo la carne y el diablo van a ocupar todo lo que tu no lo llenes con oración.

La palabra dice que Él es fiel y verdadero,

y a nosotros nos dice: Sé **fiel** hasta la muerte, y yo te daré la corona de la vida.

La fidelidad es no tener ojos para nadie más, es estar enamorado de manera que que ella él es lo mas grande y lo mejor.

-

